

## Le métropolite Hilarion reçoit des représentants de l'Église orthodoxe géorgienne



Le 20 mars, Le 20 mars 2018, le métropolite Hilarion de Volokolamsk a reçu au Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou l'évêque Vakhtang de Nikortsminda, hiérarque de l'Église orthodoxe géorgienne.

Mgr Vakhtang a présenté au président du DREE l'archiprêtre Kakhaber Gogotichvili, arrivé à Moscou avec la bénédiction de Sa Sainteté et Béatitude le catholicos-patriarche de toute la Géorgie Élie II et avec l'accord de Sa Sainteté le patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie, pour y assurer la pastorale des orthodoxes géorgiens résidant dans la capitale russe. Le métropolite Hilarion a souhaité à l'archiprêtre Kakhaber que Dieu l'aide dans son ministère.

L'archiprêtre Igor Iakimtchouk, secrétaire du DREE aux relations interorthodoxes, assistait à la rencontre.

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/47599/>